

越智時計店
越智毅
「越智時計店」は戦後間もなく、眼鏡や眼鏡関係の雑貨、ロレックスやオメガなどの時計、補聴器を扱う店として、父の越智一夫さんが創業し、現在は長男の毅さんと長女の久美子さん

これは長女の久美子さんの「洋服屋ではセレクトショップが主になり、メガネ時計アタサリー等独自のカラーで品揃えをしています。メガネ店（時計店）でも独自のカラーで、このメガネを掛ける人にこういふ服や、バッグ等を持つてもら

たい、とセレクトをしてみたいのではないか？」という想いが形として現れたものです。

「娘さんから贈られた腕時計、細かいニーズに応えている。創業以来、メンテナンスすれば使い続けられる自動巻きと手巻きの時計の修理や電池交換など記念日に購入したものなど、思いい入れのある時計は使い続けてほしいですから」と時計には時を刻む以上の役割があると感じている。

また、創業者の父の想いも忘れてはいない。時計店としては創業以来、メンテナンスすれば使い続けられる自動巻きと手巻きの時計の修理や電池交換など細かいニーズに応えている。



PYXIS ピクシス
2015年4月 No.24
発刊者 協同組合 阪神商工共済会
尼崎市東難波町5丁目21-7
Tel 06-6481-3131

が店を引き継いでいる。
平成20年7月に店舗を改装し、
町屋風の建物と温かみのある木製テーブルや棚がマッチした、
おしゃれな空間へと生まれ変わった。その際、屋号もカタカナの「オチ時計店」に変更、取扱商品も従来の商品だけではなく、洋服やバッグも取扱いを始めた。



この修理担当で、長年勤務している藤井雅之さんも「時計は小さなほこり一つで動かなくなってしまうほど繊細。機械なのに温かみを感じるんですね」と目を細める。修理に必要なパーツが生産されていらない場合は、部品業者に頼んで作つてもらったり、廃棄しづらくなれば修理後は腕時計なら腕につけて保管が変わることもあるため、修理によって進みだびソトソトなど時計メーカーの心構えで手掛けた修理は、その様子を見る。

平成27年度主な税制改正(法人税・消費税)

1 法人税率の引き下げ

法人税率が、25.5%から23.9%に引き下げられます。

*27年度改正では、法人事業税(地方税)の所得割の税率の引下げと合わせて、国・地方を通じた法人実効税率は、次のようになります。また、以後数年で、法人実効税率を20%台まで引き下げられる予定です。

	改正前	27年度	28年度
法人税率	25.50%	23.90%	23.90%
法人事業所得割(標準税率)	7.20%	6.00%	4.80%
国・地方の法人実効税率	34.62%	32.11%	31.33%
	(▲2.51%)	(▲3.29%)	

2 簡易課税制度のみなし仕入率の見直し

簡易課税制度のみなし仕入率について現行の第四種事業のうち、金融業及び保険業を第五種事業とし、そのみなし仕入率を50%(現行60%)とともに、現行の第五種事業のうち、不動産業を第六種事業とし、そのみなし仕入れ率を40%(現行50%)とすることとされました。

原則として、平成27年4月1日以後に開始する課税期間から適用されます。

事業の種類	みなし仕入率【改正前】	みなし仕入率【改正後】
卸売業	購入した商品を性質、形状を変更しないで、他の事業者に販売する事業をいいます。(第一種)	90% (第一種)
小売業	購入した商品を性質、形状を変更しないで、消費者に販売する事業をいいます。 なお、製造小売業は第三種事業になります。	80% (第二種)
製造業等	農業、林業、漁業、鉱業、採石業、砂利採取業、建設業、製造業、製造小売業、電気業、ガス業、熱供給業、水道業をいいます。 なお、加工貢等の料金を受け取って役務を提供する事業は第四種事業になります。	70% (第三種)
その他事業	飲食店業、その他の事業	60%(第四種)
	金融業及び保険業	50%(第五種)
サービス業	運輸通信業、サービス業(飲食店業を除く)	50%(第五種)
	不動産業	40%(第六種)

「他店では裏ぶたを外せないから電池交換が出来ないと断られたものも、別の器具を代用して外し修理しました」という修理技術も徹底している。

このようなお客様に対する気持ちのこもったサービスが、以前から変わらず来てくれる高齢のなじみ客が多い理由なのでしょう。

治療所の設立は昭和62年、神崎橋の近くの西川で、私の師（故）福元一夫先生が創められた治療所で、その後平成6年に今のお店に移転しました。

JR尼崎駅の近く、潮江の金蓮寺の隣に、今の鍼灸専門の治療所を開業して21年になります。

尼崎市大島3丁目16-28
06-6416-5960



「成年後見人」

みなさん、こんにちは、司法書士の崎山です。さて、今回は、「成年後見人」のお話です。

皆様、「成年後見人」という言葉を耳にされたことがござい

ますでしょうか？

私たちの民法には、「成年後見制度」という制度が定められておりまして、そこに「成年後見人」という規定が存在します。

この「成年後見人」は、どん

な場面で登場するのでしょうか？

例えば、とあるお爺さんが高齢により認知症を発症してしまいました。お爺さんの周囲には、お爺さんの財産を狙う輩がたく

な場合で登場するのでしょうか？

上記例に当てはめると、未だ

不動産の名義を変更されていな

い場合「成年後見人」は、財産

を狙う輩に対しても、「成年後見

人」である旨と「お爺さんを騙

して、すぐに取り消しますよ。

連れて行き不動産の名義を変更させようとしています。お爺さんは、認知症によりご自身が何をしているか、何をされているかよく理解できていません。

さて、このお爺さんを法律で保護するには、どうすれば良いのでしょうか？

「警察に相談する。」は、別

の次元で打つ手として、ここで「成年後見人」の登場です。

このお爺さん若しくは周囲の家族が「成年後見」手続きを家庭裁判所に申し立てしていれば、「成年後見人」がいます。「成年後見人」は、家庭裁判所がお爺さんの財産管理処分に関する全て権限を与えた代理人です。

しかも、お爺さん自身が行つた法律行為は、全て取り消し（なかつたこと）ができる法的保護が与えられています。

上記例に当てはめると、未だ番号制度の対象としている分野は、①社会保障、②税、③災害対策に限定され、企業が関係するのは通常、社会保障分野と税分野です。

まずは法人や事業所で番号法に関する担当者や部署を決定し、全ての役員・従業員に対して自身や家族の住所登録が正しくおなわされているかなどの確認が必要になります。

「成年後見人」以外にも成年後見制度は、お爺さんの状況に応じて法的保護のメニューを用意しております。気になる方は、専門家まで。

大阪市北区梅田2-5-4
06-6455-0171

「お爺さんは、成年後見人がついています。ついては、名義変更手続きを行つた法律行為を取り消します。」と宣言します。

話をかなり単純にしていますが、この様にしてお爺さんに法的保護を与えています。

社会保障・税番号制度（マイナンバー制度）

マイナンバー制度の実施に伴う番号の割り振りは、個人番号は住民基本台帳を基に、住民票コードを変換して行うため住民登録している日本人及び外国人に対して13桁の番号が付番され本年10月に通知カードが郵送されることになります。



有限会社 尼崎鍼灸センター
代表取締役 田中千里

JR尼崎駅の近く、潮江の金蓮寺の隣に、今の鍼灸専門の治療所を開業して21年になります。



尼崎市大島3丁目16-28
06-6416-5960

当時、福元先生を中心に、数人の鍼灸師が集い少しづつ夢をはぐくみ、平成8年に有限会社尼崎鍼灸センターとなり、私は、平成19年に、前代表である福元一夫先生から代表を引き継ぎ現在に至ります。設立し、今年で29年目になります。

尼崎鍼灸センターは、「患者さんと共に」の精神を大切に、地域に根ざしたはりきゅうの治療所でありたいとつくられました。4年前に、師匠の福元一夫先生は亡くなりましたが、今は、数人の仲間と、師の想いを引き継ぎ診療しております。

「患者さんと共に」ということ

ではない時計まで。

「他店では裏ぶたを外せないから電池交換が出来ないと断られたものも、別の器具を代用して外し修理しました」という修理技術も徹底している。

このようなお客様に対する気持ちのこもったサービスが、以前から変わらず来てくれる高齢のなじみ客が多い理由なのでしょう。

治療所の設立は昭和62年、神崎橋の近くの西川で、私の師（故）福元一夫先生が創められた治療所で、その後平成6年に今のお店に移転しました。

JR尼崎駅の近く、潮江の金蓮寺の隣に、今の鍼灸専門の治療所を開業して21年になります。

尼崎市大島3丁目16-28
06-6416-5960

あれから、時間は流れ、人は変わりましたが、私たちは、今まで、師の教えを引き継いでいまい」と教えられたものです。

「灸を施す」ことを心がけなさず。

尼崎鍼灸センターは、「患者さんと共に」の精神を大切に、地域に根ざしたはりきゅうの治療所でありたいとつくられました。4年前に、師匠の福元一夫先生は亡くなりましたが、今は、数人の仲間と、師の想いを引き継ぎ診療しております。

「患者さんと共に」ということ

をいつも忘れず、医療の担い手であると、いつも心して治療にあたりなさい。常に謙虚な姿勢で治療を行い、「鍼を打ち」「灸を施す」ことを心がけなさず。

私は、紀州熊野の出身で結婚して尼崎にきました。

主人が尼崎の人だったからであります。等身大で自分らしく、無理せず生きていく、この街が大好きです。そして、生涯臨床家でありたいと願う自分が、60歳を前にして、鍼灸師として仕事ができることにとても感謝しています。

腰の痛みや肩のコリはもちろんですが、女性特有のつらい症状や、子供の夜泣き、疳虫などにも、実はとても良いものです。よかつたら、ぜひ…

鍼は恐い！ お灸は熱い！

と思われがちですが、とてもこちよいものです。ゆつたりした雰囲気の中で行われる鍼灸治療は、西洋医学とは、また違う、東洋医学の独特的の良さでもあります。



-患者様とお花見-

尼崎市潮江2丁目38-3
06-6497-0777



-治療室-



-患者様とお花見-

私は、紀州熊野の出身で結婚して尼崎にきました。

主人が尼崎の人だったからであります。等身大で自分らしく、無理せず生きていく、この街が大好きです。そして、生涯臨床家でありたいと願う自分が、60歳を前にして、鍼灸師として仕事ができることにとても感謝しています。

腰の痛みや肩のコリはもちろんですが、女性特有のつらい症状や、子供の夜泣き、疳虫などにも、実はとても良いものです。よかつたら、ぜひ…

鍼は恐い！ お灸は熱い！

と思われがちですが、とてもこちよいものです。ゆつたりした雰囲気の中で行われる鍼灸治療は、西洋医学とは、また違う、東洋医学の独特的の良さでもあります。

腰の痛みや肩のコリはもちろんですが、女性特有のつらい症状や、子供の夜泣き、疳虫などにも、実はとても良いものです。よかつたら、ぜひ…

腰の痛みや肩のコリはもちろんですが、女性特有のつらい症状や、子供の夜泣き、疳虫などにも、実はとても良いものです。よかつたら、ぜひ…

腰の痛みや肩のコリはもちろんですが、女性特有のつらい症状や、子供の夜泣き、疳虫などにも、実はとても良いものです。よかつたら、ぜひ…